



Lezcano y Hernández ganan la XXI Pujada Mutxamel-Busot

Published in Mayo 11, 2019



El valenciano Augusto Lezcano (Norma M20F) en monoplazas y el murciano "Francis" Hernández (Ginetta G55 GT3) en turismos han sido los ganadores de la XXI Pujada Mutxamel-Busot, prueba puntuable para el Regional valenciano de Montaña, que hoy ha retornado al calendario autonómico de la especialidad. Al piloto de la barqueta lo han secundado Toni Ariete y Sergio Hernández, mientras que tras la potente montura británica acabaron el Mosler MT 900R de Raúl Borreguero (muy aplaudido por el público en su retorno con el esperado y espectacular vehículo norteamericano) y el Lancer Evo IX de Paco Arbona.

Sergi Morilla tuvo problemas en las postrimerías de la carrera, pero pudo terminar. El ex presi de la Farma, Alfonso Castillo, rompió la correa de distribución pero pudo reparar de cara a la última manga. En el apartado de incidencias añadir, además, el accidente de Javi

Carmona con su 206 y la rotura de Antonio Llamusí, ambos en la última manga.

Los participantes y los aficionados tuvieron que soportar altas temperaturas. Gran ambiente de público congregado a lo largo de todo el recorrido. Los aficionados, siguiendo las directrices de la organización, tuvieron un buen comportamiento.

La próxima cita del automovilismo autonómico de montaña será nuevamente en tierras alicantinas con motivo de la 5ª Subida a Guadalest que se disputa los días 14 y 15 de junio.

La clasificación general scratch y los tiempos parciales de la XXI Pujada Mutxamel-Busot se pueden consultar en el enlace <https://www.fotomotor.es/competicion/1755/clasificacion/>



Imagen: Juan J. Ros